



# 気仙沼高校通信

令和6年冬号

発行者

気仙沼高等学校

教頭 高橋泰弘

## 3泊4日修学旅行 ～ 沢山の思い出とともに～

12月10日(火)～13日(金)の3泊4日の日程で、2学年修学旅行が実施されました。今年度も京都・大阪を中心に、班別自主研修、クラス毎のコース別探究学習などそれぞれテーマを設定し研修をすることができました。時節柄、体調不良も心配されましたが大きな怪我などもなく全員無事元気に気仙沼に帰ってくることができました。

また、1月には班別研修の成果・思い出が詰まった沢山のポスターが校舎内に展示され、充実した修学旅行の学びを他学年も含め共有することができました。

## 1学年介護体験授業 VRで疑似体験！



1学年家庭基礎の授業の一環として、11月28日(木)株式会社 シルバーウッド 大野様を講師にお迎えし、VRゴーグルを利用した介護体験授業が実施されました。体験授業では、視空間失認の体験の他、認知症の症状の1つである「幻視」を体験するなど、高齢者や認知症当事者の視点を疑似体験しました。授業を受けた生徒からは「当事者の思いを感じ、もつと寄り添うべきだと思った。」との意見が多数あり、有意義な体験授業とすることができました。

## 終業式・賞状伝達式

12月23日(月)賞状伝達式・終業式が実施されました。賞状伝達式では、今年度全国制覇を成し遂げたフェンシング部や、全国大会や東北大会で活躍した文芸部、弓道部、陸上部、ダンス部、演劇部、合唱部の他、高校生地産地消お弁当コンテスト入賞者、落合直文短歌大会上位入賞者など多数の部・個人の表彰が行われました。終業式では、校長先生のお話のあと、野球部・サッカー部が全校生徒の前で校歌斉唱をリードし、全員で校歌を歌い令和6年を締めくくりました。

団体の部

男子フェンシング部

ダンス部

文芸部

演劇部

合唱部



# 北海道滝川高等学校来校



今年も北海道滝川高等学校との交流会が1月7日(火)に実施されました。滝川高校1、2年生理科・普通科の皆さんが10名ほど来校し、本校の生徒会執行部の生徒と交流をしました。

校長先生の挨拶のあと、アイスブレイクを挟んでそれぞれの学校の紹介や気仙沼クイズ、防災に関するワークショップなど、時間一杯まで交流することができました。

## 個人の部

男子フエンスィング部

清原崇史 初貝柊哉  
菅原史晴 吉田雅豊

陸上部 石川花音

弓道部 畠山夢那

文芸部 畠山慎平

昆野瑠音 尾形春陽

令和6年度高校生地産地消

お弁当コンテスト入賞者

川上采姫

芳賀俊甫

千葉彩夏

千葉珂怜

落合直文短歌大会上位入賞者

松岡寧佳

小野寺椎菜

熊谷彩七 吉田翠 佐藤翔真

阿部吾公 佐藤百華 熊谷実桜

内海華央 菅野凜々子

尾形彩葉 村上紗彩

鈴木琴葉

畠山慎平

(紙面の都合上二部を掲載)

## 地域社会研究・課題研究全体発表会表会

1月25日(土) 1学年地域社会研究・2学年課題研究の全体発表会が実施されました。

1年生はグループで計52のテーマ、2年生は個人毎に182のテーマでそれぞれ約10ヶ月にわたって探究してきた内容について発表しました。今回はゲスト発表として石巻好文館高校の皆さんにも3テーマ発表してもらいました。

身近な疑問から膨らんだテーマや、気仙沼の地域を題材にしたテーマ、地球規模のテーマなどそれぞれの興味・関心に応じた様々なテーマでの発表が行われました。質疑応答では、SGHN運営指導委員の先生やアドバイザーの先生、参観した保護者の方々から鋭い質問が飛び交うなど、新たな課題を発見することができた有意義な発表会となりました。

ご協力いただいた地域関係各所の皆様、ご来場いただいた保護者の皆様、御指導ありがとうございました。



## 生徒会サミット開催

毎年恒例の生徒会サミットが1月28日(火)本校を会場に実施されました。南三陸高校、本吉響高校、気仙沼向洋高校と本校の4校の生徒会代表25名が集まり、自己紹介のあと校舎見学をはじめ、それぞれの学校での学行事の在り方や盛り上げ方などについて話し合いを行いました。



## 多賀城高校

3・11メモリアルRe-Dimitting参加

2月1日(土)多賀城高校主催の3・11メモリアルRe-Dimittingに参加しました。本校1年生のグループ4名が参加しました。「震災伝承マップで震災を伝えることはできるのか?」というテーマで発表を行いました。遠く大阪や石川県からも高校生が参加し、全国規模での交流会となりました。

